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今（昨）天天氣很好，風景也不
錯，可以一邊跑一邊看到主場館。如
果 「渣馬」 有啟德路線的話會很不一
樣，但因為現在周圍還有很多設施、
房屋未落成，地盤還是較多，所以景
色會有少少打了折扣，但我相信建

好的話都會很漂亮。
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國家短道速滑隊世錦賽1銀1銅收官
【大公報訊】記者蘇雨潤北京報道：

2025年國際滑聯世界短道速滑錦標賽16
日在北京首都體育館煞科。壓軸的男子
5000米接力決賽中，由劉少昂、劉少
林、孫龍、李文龍、劉冠逸組成的國家
隊，以6分41秒840的成績獲得銀牌。最
終，國家隊於本屆賽事以1銀1銅的成績收
官。

在男子5000米接力項目前兩輪比賽

中，國家隊發揮穩定，均以小組次名晉
級。然而，在15日的準決賽中，意外狀況
發生，最後一棒的劉少昂與荷蘭選手發生
激烈碰撞後撞向護牆，自己左腳的冰刀插
到了右膝附近區域。不過，在經過醫院緊
急縫針處理過後，劉少昂選擇披掛上陣，
繼續參加接下來的比賽。

決賽由國家隊、加拿大、韓國、美國
及英國爭逐，競爭激烈。比賽開始後，國

家隊迅速起跑，緊緊跟隨加拿大。賽程還
剩10圈時，國家隊在交接後與韓國碰撞而
下降到第4。關鍵時刻，孫龍憑着出色的
發揮實現反超，助力國家隊重回第2。最
終，國家隊獲亞，加拿大奪冠，韓國則得
季軍。

至此，本季短道速滑世錦賽結束，國
家隊在主場作戰收穫男子5000米接力銀
牌和男子1500米銅牌（劉少昂）。
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啟德飛步跑逾3200健兒
感受香港主場氣勢

體育園首場跑步賽 路線景觀獲好評

▲徐志堅舉起勝利手勢。



【大公報訊】記者張銳報道： 「啟德飛步跑」 設有3公里
及5公里路線，前渣打馬拉松全馬男子本地冠軍徐志堅以及姚
康麗分別奪得5公里精英組男、女子冠軍。徐志堅賽後盛讚比
賽環境很好且有新鮮感，而且賽道亦富有挑戰性。姚康麗亦
對賽道設計及比賽體驗讚不絕口，同時認為賽事的風景及路
線規劃別具特色。

徐志堅以16分17秒的成績奪得5公里精英組（男子30至
39歲）冠軍。他表示： 「第一次在這裏跑比賽有新鮮感，且
比賽環境很好。路線上要跑兩次上橋，上斜一段或會較吃
力，多掉頭位，以及落完斜再上斜，令比賽節奏未必做到太
穩定，所以這段賽道其實相對都有挑戰性。」

以19分51秒奪得5公里精英組（女子30至39歲）冠軍的
姚康麗說： 「跑道新鮮、感覺新奇，因為是啟德體育園啟用
後首個比賽，場地很乾淨。難度在於圍住園區跑兩個圈，中
間有少少上落斜及掉頭位，都對跑手的肌力及急轉向動力是
一次考驗，所以有一定難度及挑戰。」 她認為這條比賽路線
不僅具觀賞性，更讓跑手感受到啟德體育園的獨特魅力。

【大公報訊】據中新網報道：吉林省體育局
16日消息，在土耳其舉行的場地單車國家盃女子
爭先賽資格賽中，中國運動員苑麗穎以9.976秒的
成績完成200米飛行圈，打破世界紀錄，成為首
位突破10秒大關的女性運動員。

決賽兩戰全勝奪金
在爭先賽決賽中，苑麗穎一鼓作氣兩戰兩

勝，以突出的個人能力奪得金牌。這枚金牌是國
家隊歷時9年再次獲得場地單車國家盃該項目金
牌。

「今天就是想用自己個人能力上的一些突出
的點贏得比賽，因為我在技戰術上稍微差一點
點。」 苑麗穎賽後總結比賽時說。

被問及下一目標時，苑麗穎說，要沉澱下
來，提高自己的能力，去贏得更好的成績。

今年20歲的苑麗穎出生於吉林省東豐縣，
2016年起開始從事單車運動，2019年加入吉林省
單車隊，隨後在全國大賽嶄露頭角，巴黎奧運會
周期入選國家隊，參加了2024年巴黎奧運。

苑麗穎場地單車爭先賽打破世績

▲苑麗穎（中）與亞、季軍車手合照。

【大公報訊】第15屆全運會及殘特奧會將於
今年底在粵港澳三地舉行。全運會統籌辦公室主
任楊德強昨天出席電台節目時表示，全運會有23
個群眾項目，包括籃球、乒乓球、保齡球等19個
比賽類項目，亦有4個展演類項目，包括舞龍舞
獅、太極拳等，香港將會主辦保齡球項目，現正
接受市民報名，下月初進行香港區甄選賽，如出
線可以出席8月在啟德體育園舉行的決賽周賽事，
其他項目同樣會舉行港區甄選賽。

另外，楊德強表示，早前與內地和澳門就兩
個跨境項目舉行測試賽，整體順利完成，之後亦
有與珠海和深圳當局檢討安排，認為部分環節的
銜接可以做得更好，例如公路單車方面，有車手
大幅落後，但電視、航拍機等都集中在前列車
手，他認為正賽時要加強照顧落後的運動員。他
又稱，跨境項目有不少挑戰，例如封路安排、關

口要做臨時管控等，與內地及澳門當局要進行很
多協調的工作，賽事舉行期間需要閉環管理，沿
途有車隊護送及有科技協助，確保運動員不會離
開賽道。

全運保齡球決賽周8月體育園舉行

▲楊德強表示，全運會群眾項目陸續舉行甄選。
資料圖片

冠軍跑手讚賽道具挑戰性

首個在啟德體育園舉行的跑步比賽
「啟德飛步跑」 昨天舉行，吸引超過3200
名跑手參與，焦點賽事5公里精英組競爭激
烈，最終由前渣打馬拉松全馬男子本地冠
軍徐志堅及跑手姚康麗分別奪得男、女子
組全場冠軍。其他參加者包括教育局局長
蔡若蓮、發展局副局長林智文、財經事務
及庫務局副局長陳浩濂，以及立法會議員
鄭泳舜、姚柏良、陸瀚
民等政界人士，賽後紛
紛稱讚賽事氣氛，並對
園區未來在旅遊推廣及
公眾運動發展寄予厚
望。

大公報記者 張銳

掃一掃有片睇

▲跑手途經啟德主場館外圍。

「啟德飛步跑」 設有3公里及5公里路線，以
青年運動場作為起、終點。賽事雲集跑會精英、
學界跑手及各界名人，沿精心設計的獨特路線競
技，飽覽園區景觀。逾3200人參與賽事，不少親
朋好友在場內為跑手打氣，現場氣氛熾熱。

啟德體育園行政總裁莊澤基在開幕式致辭時
表示： 「啟德飛步跑是首個在啟德體育園舉辦的
跑步賽事，別具意義。跑手亦可藉此機會沿途欣
賞園內的優美環境，更可近距離一睹 『香港主
場』 的磅礴氣勢。」

有利推動全民運動
多名政界人士積極參與，推動全民運動。鄭

泳舜參與3公里特邀嘉賓組賽事，他表示： 「賽事
在精心設計的獨特路線進行，跑手可以一次過飽
覽園區重點設施和鄰近優美景觀，又同時享受運
動樂趣，十分有意思。」 首次在青年運動場跑步
的他坦言體驗新鮮。

姚柏良則對園區潛力印象深刻，他說： 「今
天有幸參加啟德體育園開幕後的首個跑步賽事，
3200名跑手齊聚一堂，場面熱鬧。賽道環繞着體
育園區，沿途風景優美，充滿活力。」

陸瀚民聯同議員同事及地區夥伴參賽，他形
容賽道順暢、跑手體驗良好，他表示： 「我在立
法會一向推動盛事經濟，我認為當中的 『跑步』
已經備齊建立產業鏈的基本要素， 『跑步經濟』
逐漸成形。」

陳浩濂稱： 「繼去年參加由 『飛越啟德』 舉
辦的 『100KM跑步機慈善挑戰賽』 後，今年再次
加入鄭泳舜議員的團隊參加 『啟德飛步跑』 5公里
企業組別，與一眾跑手在啟德體育園跑步，開心
又健康。啟德體育園的啟用為市民提供不同的體
育設施，可進一步鼓勵和便利市民恆常參與體育
及體能活動。」

▲ 「啟德飛步跑」 起步一刻。

市民 有Say

Anson

我建議未來活動讓輪椅組與3公
里組同場競逐，增強共融氛圍。今
（昨）天賽道寬敞，輪椅組獨賽雖
然安全，但十多位選手孤單地跑
動，氣氛稍遜。賽事非重競技，而
是追求共樂，如果兩組同行，既安
全又熱鬧。
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▲姚康麗率先衝線。


